

## **Sitzung des Ausländerrates im IZ „Globus“**

Der Ausländerrat ist ein Organ, das vom Stadtrat in Chemnitz geschaffen wurde und das einberufen wurde, um die Interessen der Migranten zu schützen. Zu dem Ausländerrat gehören Vertreter von unterschiedlichen gesellschaftlichen Organisationen, die mit Migranten zusammenarbeiten sowie von allen Fraktionen, die sich damit im Stadtparlament beschäftigen.

Beim Ausländerrat gibt es die gute Tradition – die Sitzungen in verschiedenen Clubs und Migrantenvereinen durchzuführen, um die Probleme zu erfahren und zu verstehen, mit denen sie konfrontiert werden. Und auch am 6. Mai fand eine solche turnusmäßige Sitzung statt.

Und dieses Mal war es im IZ „Globus“. Die Ratsmitglieder, die Vertreter von IZ „Globus“ und der SG Moskau / Chemnitz erörterten mit großem Interesse die Schwierigkeiten, die vor ihnen im Arbeitsprozess auftauchen, darunter auch solche, die mit den Organisationen der russischsprachigen Migranten in Verbindung stehen.

Besonders akut war die Frage eines Raumes für das Training der SG Moskau / Chemnitz.

Die Ratsmitglieder versprachen, Unterstützung zu geben und im kommenden Jahr dieses Problem zu lösen.

Wir wollen hoffen, dass dieses Treffen nicht umsonst stattgefunden hat.

*Igor Shemyakov*